

Verleihung des Ehrenbriefes der Stadt an Horst Schmidt



Am Samstag verlieh Bürgermeister Daniel Tybussek im Rahmen des gutbesuchten 10. Brunnenfestes im Gemeindezentrum St. Markus den Ehrenbrief der Stadt an Horst Schmidt. Die besondere Wertschätzung der Stadt wurde ihm auf Grund seines außergewöhnlichen, jahrzehntelangen Engagements als Vereins-, sondern vor allem auch als Vorstandsmitglied der DJK-Spielvereinigung Mühlheim e.V. zuteil. Horst Schmidt war zudem Impulsgeber für viele neue Ideen, insbesondere in der Kinder- und Jugendarbeit. So wirkte er tatkräftig beim Organisationsteam DJK-Kindermaskenball und dem Team zur Saisonabschlussfeier der DJK mit, darüber hinaus hat er es sich zum persönlichen Ziel gesetzt, die Jugendarbeit stets zu fördern und zu unterstützen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de